

# WARTA

## Wakil Bupati Beni Hernedi: Puluhan Perusahaan Siap Fasilitasi Bidang Ketenagakerjaan di Muba

Update - [WARTA.CO.ID](https://www.warta.co.id)

Apr 9, 2021 - 13:39



PALEMBANG - Pemerintah Kabupaten Musi Banyuasin (Muba) terus berupaya memfasilitasi bidang ketenagakerjaan untuk meningkatkan kualitas SDM tenaga kerja, di antaranya dengan menggandeng 26 perusahaan baik BUMN, BUMD

maupun swasta.

"Dalam waktu dekat Pemkab Muba akan segera melakukan MoU terkait hal tersebut. Prinsipnya kita akan sepenuhnya meningkatkan mutu dan kualitas SDM tenaga kerja di Muba," ungkap Wakil Bupati Beni Hernedi, di sela rapat pembahasan pra MoU Pemkab Muba dengan pihak perusahaan dalam wilayah Muba, di Bidang Ketenagakerjaan, yang berlangsung di Mess Perwakilan Musi Banyuasin, Palembang, Senin (14/12/2020).

Beni merinci, akan ada 26 perusahaan yang nantinya turut bekerja sama dalam peningkatan bidang ketenagakerjaan di wilayah Muba, di antaranya PT PLN, Bank Sumsel Babel, serta Perusahaan swasta. Dengan rincian 18 perusahaan perkebunan, 2 perusahaan batubara, 2 perusahaan industri pengolahan, 2 perusahaan kelistrikan dan 1 perusahaan perdagangan serta 1 perbankan di wilayah Muba.

Selain itu, Pemkab Muba mengimbau perusahaan-perusahaan untuk membentuk unit layanan disabilitas. "Para penyandang disabilitas juga menjadi perhatian khusus dari Pemkab Muba," tambah dia.

Sementara itu, Kepala Disnakertrans Muba Mursalin menjelaskan, kerja sama nantinya yakni menyangkut rekrutmen, pelatihan sertifikasi, dan pelatihan UMKM. "Kemudian, Pembinaan Tenaga Kerja, Jaminan Sosial Ketenagakerjaan, dan Pemberdayaan Disabilitas," urai dia.

Kepala Cabang Bank Sumsel Babel Muba, Dedek Abdul Halim menyatakan siap bekerja sama dengan Pemkab Muba dalam upaya memaksimalkan kualitas dan serapan tenaga kerja lokal di wilayah Muba dan juga untuk pembentukan unit layanan disabilitas.

"Kami sangat siap, dan sangat mendukung inisiasi Pemkab Muba dibawah kepemimpinan Bupati Dr H Dodi Reza Alex Noerdin dan Wakil Bupati Muba Beni Hernedi SIP," tandasnya.

Rapat turut dihadiri Kabag Kerja Sama Setda Muba Dicky Meiriand, Kepala Bappeda Muba diwakili Kabid Perekonomian dan Pembangunan Agus Arisman, dan para pimpinan perusahaan di wilayah Muba.(\*\*\*)